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議会にできる主権者教
育として、普段接する

機会が少ない議員との意見交
換の機会を通じて、若い世代の
政治への関心の向上に少しで
もつなげていきます。

高校生と議員からなる５、6人のグループに分かれ、「18歳になっ
たら選挙に行くか？」という当事者としての視点から話を始め、若
者全体の投票率が他の年代に比べて低い原因にテーマを掘り下
げて話し合い、その改善に向けたアイディアも出し合いました。

市議会議員市議会議員高校生高校生

政治をもっと
若者の身近に!
私たちにできる政治参加の第一歩

オンラインでつながるオンラインでつながる

　ウィズコロナ時代の市議会広聴活動の一環と
して、先進的なタブレット活用を進めている大津
商業高等学校の１年生の皆さんと、オンライン会
議システムを活用した意見交換をしました。

情報・学習の機会確保
候補者のマニフェストや
投票の仕方などがわからない
模擬投票の機会を

政治との距離の遠さ
政治家と接する機会がない
自分の一票で変わる実感がない
身近に感じられる機会を

若者の投票率を向上させるには
どうしたらよいか？

議会の立場で取り組む
主権者教育と投票率向上策へ

今回のような直接的な交流
に限らず、より多くの若者の
議会への関心を高め、投票率
の向上につながる仕組みづ
くりを目指し、政策検討会議
で議論を重ねていきます。

当日の様子を
動画でチェック！

政策検討会議
河村 浩史座長

議長
マニフェスト

桐田 真人議長
まこと

制度上のミスマッチ
休日は部活や勉強で忙しい
投票所へ行くのが面倒
インターネット投票が◎

私たちがインタビュー
に答えました！

意見の
　一部を紹介者若

〔問〕大津市議会局
℡077-528-2640　お問い合わせフォーム

おおつ市議会だよりでは、ユニバーサル
デザイン（UD）の考えに基づいた見や
すいデザイン文字を採用しています。

※次回の発行は２月上旬の予定です。

※日程を変更することがありますので、
　市議会ホームページをご覧ください。

12月16日㈭　予算決算常任委員会全体会
　　　　　　（補正予算の討論、採決）
　　17日㈮　各特別委員会
　　22日㈬　本会議（討論、採決）

11月24日㈬　　　　　本会議（議案の提案説明）
12月２日㈭～７日㈫　本会議（質疑・一般質問）
　　９日㈭　　　　　予算決算常任委員会
　　　　　　　　　　（補正予算の審査）
　　13日㈪～14日㈫　各常任委員会

11 月 通 常 会 議 の 予 定

おおつ市議会だより
令和３年11月15日


